

## **Mon deuxième livre, AU BAL DE LA VIE, a risqué de passer au pilon !**

Alors que mon premier écrit, « Maman je t'attendais », a reçu un excellent accueil du public, le second, « Au Bal de la Vie », n'a pas eu cette chance puisqu'il en restait en stock en décembre dernier 1'136 exemplaires sur les 2000 tirés par les Éditions Favre qui avaient décidé de passer les invendus au pilon.

Pourtant, selon l'appréciation des personnes qui l'ont lu et m'en ont parlé, mon livre représente un réel intérêt pour les adolescents d'aujourd'hui qui auraient tendance à rejeter les exigences élémentaires de la famille et de l'école, sans même se rendre compte de la chance qu'ils ont de pouvoir bénéficier d'une vie matériellement assurée\*.

Mon seul moyen de sauver « Au Bal de la Vie » consistait à ce que je rachète l'entier du stock à l'éditeur, qui me l'a concédé à un prix de faveur par rapport à son prix de vente en librairie, mais qui représente toutefois encore un montant important pour moi. Je me trouve donc face à l'obligation d'écouler au mieux ces exemplaires en grand nombre, ne serait-ce que pour redonner vie à un écrit qui peut trouver son utilité auprès de nombreux adolescents d'aujourd'hui, ainsi que pour leurs parents et leurs enseignants.

C'est pourquoi je m'adresse aux écoles qui verraient la possibilité de le travailler avec leurs élèves (je suis prêt à venir dans leur école pour avoir une discussion après lecture) et à tous les particuliers qui pourraient le lire et l'offrir à leurs enfants, en leur proposant de m'en commander le nombre d'exemplaires nécessaires.

Pour tous les intéressés, je le tiens à disposition au prix de fr. 5.— pièce, plus les frais de port.

À partir de dix exemplaires les frais de port sont à ma charge, en dessous ils sont facturés au prix coûtant. (Je joindrai un bulletin de versement avec mon envoi)

\*Vous pouvez consulter le contenu du livre sous la rubrique « Écrits » de ce site.